

**TSV Assamstadt (Jugendabteilung)**

in Zusammenarbeit mit der

**Edgar und Helene Ansmann Stiftung**



&



---

**„Hart am Limit“**  
*Interaktives Theaterstück von  
Chapeau Claque aus Bamberg mit Diskussion  
zum Thema Jugend und Alkohol  
für Eltern und Kinder ab der 5. Klasse*

Das Thema Alkohol ist auch im Sportverein präsent.  
Die Jugendabteilung des TSV Assamstadt möchte  
sich zusammen mit den Jugendlichen aktiv mit  
dieser Thematik auseinandersetzen.

**Montag, 08. April 2013, 18.00 Uhr**

**Gemeindezentrum Assamstadt**

**Eintritt frei!**

